

BlueLiner beim Heidemarathon in Stüde

Am 20. und 21.6.2015 fand der 25. internationale Heide Marathon in Stüde statt. Und wohl auch zum letzten Mal, wie Friedhelm Weidemann vom Marathon Verein Stüde e.V. ankündigte.

Also machten sich 178 Läufer aus verschiedenen Ländern auf den Weg, um in Stüde an den Start zu gehen. Neben dem Marathon wurde auch ein sogenannter Doppeldecker (2 Marathon innerhalb 24 Stunden), ein Halbmarathon und ein „Bonsailauf“ angeboten.

*Als
besonder
es
Bonbon
überrasc
hte der
Verein
alle
Läufer im
Ziel mit*



der begehrten Gürtelschnalle, wie es sie sonst nur bei Ultraläufen in den USA gibt.



Der Herausforderung, den Marathon in Angriff zu nehmen, stellten sich die BlueLiner Petra John, Katrin Herrmann, Alina Claretti und Frank Winnigstädt. Bei bestem Laufwetter machten sich die Vier hoch motiviert auf die Strecke, die den Läufern vor allem mental viel abverlangt. Geht es doch 21 km geradeaus am Elbe-Seiten-Kanal entlang und auf gleichem Weg wieder zurück.

Petra John beendete den Marathon mit persönlicher Bestzeit in 3:56 h und erreichte damit den 2. Platz bei den Damen. Katrin Herrmann kam nach einer Zeit von 4:33 h ins Ziel und wurde mit dem 3. Platz belohnt. Frank Winnigstädt erlief sich mit 4:17h den 3. Platz in der AK M40.

Alina Claretti stieg leider auf der Marathonstrecke nach der halben Distanz aus.



Es war wieder eine sehr gelungene, perfekt organisierte und liebevoll gestaltete Veranstaltung, da waren sich nicht nur die vier BlueLiner einig. Schade, daß es diesen Lauf so nicht mehr geben wird.